

30¢.

El Diario de Hoy

CIRCULACION PAGADA

Sujeto a Auditoria A B C

DIARIA 90.972

Dominical . . . 100.041

Publisher's statement

Octubre-Diciembre-1977

96 Págs. 30¢. Año XLII

Nº 14298

San Salvador, Lunes 11 de Septiembre de 1978.

N. VIERA ALTAMIRANO Fundador

FUERTES COMBATES EN NICARAGUA

(Detalles en Página 11).



TOMANSE INSTITUTO. (Santa Ana). Elementos de los Cuerpos de Seguridad de esta ciudad rodean el Instituto "Medalla Milagrosa", el cual había sido tomado por unos 35 manifestantes del Bloque Popular Revolucionario, BPR y del FAPU que tenían como rehenes a unas monjas de dicho instituto. Hasta después de las tres de la tarde pudieron salir, gracias a que Monseñor José López Sandoval intervino como mediador. Fueron desalojados en ambulancias de la Cruz Roja. Hubo disturbios que dejó un muerto y algunos heridos. (Foto de W.M.).

Abierto Desafío de Grupos Terroristas en Colombia

BOGOTÁ, septiembre 10 (AP). Las guerrillas comunistas y las pandillas de secuestradores, en abierto desafío a las medidas de seguridad adoptadas por el Gobierno del Presidente Julio César Turbay Ayala, intensificaron sus actividades terroristas en el país, según las autoridades.

Después de haber desencadenado en Bogotá una oleada de atentados dinamiteros y asaltos contra almacenes, Bancos y fábricas en los cuales un agente de la Policía resultó muerto, los guerrilleros dieron muerte a ocho campesinos, informaron las autoridades militares.

Añadieron que un comando de las autoridades "Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia" (FARC), penetró en una zona rural del municipio de Chigorodo, en la zona bananera de Uraba, al norte de Colombia y dio muerte a los campesinos.

Fuerzas militares adiestradas en combate anti-guerrilleros fueron despachadas en persecución de los insurrectos, pero hasta hoy no habían podido enfrentarlos, según se informó.

En un mes, las FARC, que operan en siete frentes rurales y se proclaman como "el brazo armado del Partido comunista colombiano", han dado muerte a 20 campesinos y a ocho soldados y policías, de acuerdo a los informes oficiales.

Por otra parte, la Policía del Municipio de La Dorada, en el occidente del país, informó que fueron asesinados el ex-Gobernador del Departamento de Caldas, Germán Mejía Duque y su hermano, el médico Hernán Mejía Duque.

Aparentemente, Mejía Duque, dirigente del Partido Liberal, de Gobierno, y ex-Miembro del Parlamento, se resistió a un grupo de secuestradores que irrumpió en su hacienda de las cercanías de la Dorada. Tal resistencia fue al parecer la causa de su muerte.

Mejía Duque desempeña hasta hace un mes la Gobernación de Caldas. Provincia cafetalera del Occidente Colombiano. Hace varios años, también había sido secuestrado, pero las fuerzas militares lo rescataron sano y salvo.

El Gobierno del Presidente Julio César Turbay Ayala adoptó esta semana un "estatuto de seguridad nacional", para hacer más severos los castigos para los secuestradores y los perturbadores del orden público.

El Ministro de Gobierno, Germán Zea Hernández, expresó que los guerrilleros han desatado una ofensiva con el propósito inculcable de "derribar al régimen constitucional", y que las autoridades no podían cruzarse de brazos.

Posible Complot Muerte de Gral. y 3 Mercenarios en Nicaragua

(Detalles en Página 11).